



Trochtelfingen, im April 2025

Einladung zur Gründungsversammlung des Fördervereins Werdenbergschule Trochtelfingen e. V.

Liebe Freunde und Unterstützer der Werdenbergschule,
sehr geehrte Damen und Herren,

nach der erfolgreichen Informationsveranstaltung im November 2024 freuen wir uns, Sie herzlich zur Gründungsversammlung des Fördervereins Werdenbergschule e.V. einzuladen.

**Die Versammlung findet am Donnerstag, den 15. Mai 2025,
um 19:00 Uhr im Foyer Grün der Werdenbergschule statt.**

Dieser Abend markiert einen wichtigen Schritt für die Zukunft der Werdenbergschule. Gemeinsam mit dem designierten Vorsitzenden Rüdiger Böhm und dem designierten stellvertretenden Vorsitzenden Ulrich Ottmar möchten wir die Gründung des Vereins offiziell in die Beantragung bringen, die Satzung verabschieden, den Vorstand wählen und möglichst viele neue **Mitglieder gewinnen**.

Ziel des Fördervereins wird es sein, die Werdenbergschule in verschiedenen Bereichen zu unterstützen – von der Förderung schulischer und außerschulischer Projekte über die Mitfinanzierung von Veranstaltungen bis hin zur Anschaffung von zusätzlichen Lehr- und Lernmaterialien.

Mit einem Jahresbeitrag von nur 12 Euro können Sie durch Ihre Mitgliedschaft einen wertvollen Beitrag zur Förderung der Bildung und Entwicklung unserer Schüler*innen leisten. Während der Veranstaltung haben Sie die Möglichkeit, die Satzung, die Beitragsordnung und das Beitrittsformular des Vereins einzusehen. Diese Dokumente stehen auch vorab auf der Homepage der Werdenbergschule zum Download bereit.

Wir laden Sie ein, diesen besonderen Abend aktiv mitzugestalten. Ihre Teilnahme und Ihr Engagement sind entscheidend für den Erfolg des Fördervereins. Sollten Sie verhindert sein, können Sie das ausgefüllte Beitrittsformular gerne im Vorfeld im Sekretariat der Werdenbergschule abgeben.

Gemeinsam schaffen wir eine solide Basis, um die Lern- und Lebensbedingungen an der Werdenbergschule nachhaltig zu verbessern.

Mit freundlichen Grüßen

**Das Organisationsteam des Fördervereins,
mit Unterstützung durch Bürgermeisterin Katja Fischer und Schulleiter Andree Fees**